



## Pensée pour aujourd'hui



© Libre de droits

**« Je t'aime Maman », c'est le dernier sms de notre fils chéri, 3 jours avant son décès; ces quelques mots me portent.**

Ce ne sont pas nos pensées, nos paroles et nos diplômes qui nous survivront, mais bien ce que nous aurons été et l'amour que nous aurons semé autour de nous.

Nous savons que pour un enfant un « je t'aime », comme tu es, pour ce que tu es, peut guérir les blessures, consoler, encourager et déterminer tout son parcours, comme à l'inverse, peut le ravager à vie. Comme nous avons encore tous notre cœur d'enfant, cela reste valable pour nous les adultes.

Soigner nos relations... dire : « je t'aime » justement parce que tu es différent et que je peux recevoir et apprendre de toi. « Je t'aime » parce que tu es unique, une belle personne quoi que tu sois, quoi que tu fasses. Parce que pour beaucoup hélas, ils font ce qu'ils peuvent.

Pour celui qui reçoit ce message, cela peut produire des miracles et influencer sa vie. Les hommes crèvent de manque d'amour, pourtant il suffirait de si peu pour changer tout ça ! De se sentir aimé nous fait prendre des chemins improbables, mais être aimé de Dieu permet de tout surmonter.

Le top du top, c'est Dieu qui nous adresse un message personnel dans la Bible, Esaïe 43, verset 4 : « Tu as du prix à mes yeux, tu comptes beaucoup pour moi, et je t'aime. »

A accepter et intégrer à tout prix ! Ce ne sont pas que des mots mais la réalité et Sa promesse.

Je vous souhaite une bonne journée dans Son amour.

### **Auteur**

Major Priscille Tschanz

### **Publié le**

1.2.2017